

## ☆如月を駆ける！

今日から2月、旧暦では如月と言います。

4年生は、1月の「詩の暗唱」で旧暦について、12か月すべて暗唱したので、どの月もすぐに旧暦で言えますね。2月は如月「きさらぎ」です。

さて、如月の由来には諸説ありますが、国語辞典によると、この時期はまだ寒さが残り、衣を更に重ね着することから「衣更着（きぬさらぎ）」と言い、これが徐々に「きさらぎ」になったと書かれてありました。やっぱりまだ朝は寒いですよ。

しかし、東小の敷地内をぐるりとひと回りすると、あちこちに春の息吹が感じられます。



タンポポ・ノースポール・梅の蕾・桜の冬芽・パンジー・水仙等々

そんな中、学校生活では、この2月はとても大切な月と言えます。1/28 配付の「学校だより 28号」にも示したように、なわとび大会に始まり、東っ子タイム(縦割りグループ遊び)最終、新児童会役員認証式、土曜授業最終、県標準学力検査、クラブ活動最終、人権教室、6年自転車教室等、そして当然各学年1年間の教科学習の総復習、その合間に「6年生を送る会」の練習・・・等々。



“I Have a Dream” 6年生① 笑顔がいいねえ！

各学年、児童も担任もこの2月が正念場です。その先の陽光降り注ぐ春を目指して、東小学校みんなで走り抜けていきたいです。

まさに、如月を駆ける！